

Kanton Basel-Stadt

Moderner im Web

[19.09.2012] Der Schweizer Kanton Basel-Stadt hat die Firma Aperto mit der Überarbeitung seines Internet-Auftrittes beauftragt. Dieser soll künftig moderner und leicht zu bedienen sein sowie geplante E-Government-Vorhaben unterstützen.

Der Internet-Auftritt des Schweizer Kantons Basel-Stadt wird auf eine neue technische Basis gestellt. Zum Einsatz kommt das Content-Management-System Magnolia CMS von Anbieter Magnolia. Für den Relaunch von www.basel.ch und weiterer Websites unterschiedlicher Departements, Ämter und Dienststellen des Kantons Basel-Stadt zeichnet das Unternehmen Aperto verantwortlich. Wie der Anbieter mitteilt, soll der neue Online-Auftritt die Dienstleistungsorientierung von Basel-Stadt widerspiegeln, leicht zu bedienen sowie barrierefrei sein. Darüber hinaus solle die Website zukünftige E-Government-Vorhaben der Kantonsverwaltung begünstigen.

(bs)

<http://www.basel.ch>

Stichwörter: CMS | Portale, Kanton Basel-Stadt, Schweiz, International